

EL DÍA DE LA NAVIDAD

Había una vez una reina que mandaba mucho a un chico pobre y el pobre estaba a punto de cabrearse.

La princesa estaba enamorada de un chico, la reina estaba triste porque se había quedado viuda.

El pobre estaba súper triste porque no venía a su familia, a sus hijos etc.

Un día en el castillo la reina le decía al chico pobre:

- Date prisa que a las 11:30 viene la familia, ¡corre, corre!

Cuando llegó la familia le dijo al pobre:

-¡Hala que Fea eres por favor!

El novio de la princesa estaba súper guapo y la princesa le dijo:

- ¡Qué guapo estás!

Y la reina le llamo a la familia de la chica pobre

¡Qué venga a nuestra la fiesta de la navidad!